



Finnland 2012, 73 Min., DCP, finn. OF, engl. UT, dt. Kommentar
empfohlen ab 6

RISTO RÄPPÄÄJÄ JA VILLEÄ VENLA RICKY RAPPER UND DIE COOLE WENDY RICKY RAPPER AND COOL WENDY



Mari Rantasila, geboren 1963, zählt zu den erfolgreichsten Schauspielerinnen und Sängerinnen Finnlands, neben ihrer Filmarbeit hat sie zahlreiche Schallplatten herausgebracht. Als Regisseurin gelangen ihr mit „Ricky Rapper“ (NFL 2008) und „Ricky Rapper und der Fahrraddieb“ (NFL 2010) auch internationale Filmserfolge.

Mari Rantasila, born in 1963, is one of Finland's most successful actresses and singers, and has released numerous records alongside her work as a filmmaker. „Ricky Rapper“ (NFL 2008) and „Ricky Rapper and the Bicycle Thief“ (NFL 2010) marked her first major international successes as a director.

Ricky Rapper gets the blues as his friend Nelly befriends the cool Wendy. Colourful summer fun with great musical interludes! „Youth isn't all fun and games!“ - this, at least, Ricky and his aunt Fanny can agree on: At his aunt's summer camp on Sunny Island, Ricky is mostly left to his own devices as his best friend Nelly befriends the cool Wendy and would rather practise dance routines with her than catch worms or get into waterfights with Ricky. Aunt Fanny, on the other hand, has recognized a childhood friend in Wendy's father, for whose sake she is willing to twist the dancefloor like in the olden days - much to the dismay of her weakened tendons and ligaments! The third adventure of Ricky, the young Finnish rapper, gives a humorous and colourful account of how he, Nelly and Wendy are reconciled and how Aunt Fanny returns to a conduct of life as befits her age. All of which is, of course, interspersed with great musical interludes ranging from twist to funny metal. „Ricky Rapper and Cool Wendy“ is cool fun and games.

Weil sich seine Freundin Nelly mit der coolen Wendy angefreundet, kriegst Ricky Rapper den Blues. Ein farbenfroher Sommerspaß mit tollen Musiknummern! „Jugend ist kein Spaßvergnügen!“ – da sind sich Ricky und seine Tante Fanny ausnahmsweise mal einig. Ricky muss in Tante Fannys Sommerlager die meiste Zeit allein verbringen, weil seine beste Freundin Nelly sich mit der coolen Wendy angefreundet hat und lieber mit ihr Tanznummern einstudiert als mit Ricky Würmer zu fangen oder Wasserschlachten zu führen. Tante Fanny wiederum hat in Wendys Vater einen alten Jugendfreund wiedererkannt, dem zuliebe sie wie in alten Zeiten einen Twist nach dem anderen aufs Parkett legt, sehr zum Verdruss ihrer altersschwachen Sehnen und Bänder! Wie Ricky sich mit Nelly und Wendy versöhnt und wie Tante Fanny zu einer altersgemäßen Lebensführung zurückfindet, erzählt das dritte Filmabenteuer um den finnischen Juniorrapper Ricky mit herzerfrischendem Humor und in gewohnt leuchtenden Farben. Und natürlich mit tollen Musiknummern, die vom Twist bis zum Funny Metal reichen: Ein cooles Spaßvergnügen.

Fr 2.11.
16:45h
CS1

So 4.11.
14:15h
CS2

R: Mari Rantasila B: Sinikka Nopola, Tiina Nopola K: Timo Heinänen D: Lauri Karo (Ricky Rapper), Venni Uotila (Nelly), Olivia Ainali (Wendy), Ulla Tapaninen (Tante Fanny), Juha Muja (Rickys Mutter), Annu Valonen (Lennart), Martti Suosalo (Wendys Vater) P: Lasse Saarinen, Rimbo Salomaa / Kinotar Oy F: The Finnish Film Foundation